
様式４の２ 

令和５年度 学校運営協議会評価報告書２ 

鳥取県立鳥取中央育英学校 

校長 檜 佳憲 

評 価 日 令和６年２月２６日（月） 

評 価・提 言 学校の所見・改善策 

１ 重点目標の達成状況について 

・意見なし 

 

 

２ 目標達成のための取組結果について 

・アンケート結果で、授業については生徒も教員

も肯定的評価だが、学力の結果に結びついていな

い。結果に結びついていない場合は、検証の必要

がある。 

 

 

３ 具体目標の達成状況について 

・学校はいろいろ取り組まれて一定の成果はでてい

る。Ｃ評価の項目については問題点を見出して、来

年度につなげていただきたい。 

 

 

４ 目標達成のために取り組んだ具体方策について 

・「地域探究の時間」の校内発表では、昨年より発表

は広がりを感じた。発表の回数を増やしていくのも

いいと思う。 

 

 

５ その他 

・地域の人々とのつながりを深めていければよい。 

 

 

 

 

 

・指標の妥当性も含めて検討し、改

善する。 

 

 

 

 

 

・問題点を見出して改善する。 

 

 

 

 

 

・来年度は探究活動を類型別にし、

活動を深めていきたい。また、北栄

町内の小・中・高連携を深めていき

たい。 

 

 

・本校は地域との連携が大切であ

る。求められてもいる。その期待に

応えるべく取り組んでいきたい。 

 


